

REINIGER E19

Article No.: **98137389**

Batch No.: **2DPR2DPR**

Gefahrenhinweise:

H225 Flüssigkeit und Dampf leicht entzündbar. **H319** Verursacht schwere Augenreizung.

Sicherheitshinweise:

P210 Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen und anderen Zündquellen fernhalten. Nicht rauchen. **P241** Explosionsgeschützte [elektrische/ Lüftungs-/Beleuchtungs-] Geräte verwenden. **P280** Augenschutz / Gesichtsschutz tragen. **P303+P361+P353** BEI BERÜHRUNG MIT DER HAUT (oder dem Haar): Alle kontaminierten Kleidungsstücke sofort ausziehen. Haut mit Wasser abwaschen [oder duschen]. **P305+P351+P338** BEI KONTAKT MIT DEN AUGEN: Einige Minuten lang behutsam mit Wasser spülen. Eventuell vorhandene Kontaktlinsen nach Möglichkeit entfernen. Weiter spülen. **P501** Entsorgung des Inhalts / des Behälters gemäß den örtlichen / regionalen / nationalen / internationalen Vorschriften.

Hazard statements:

H225 Highly flammable liquid and vapour. **H319** Causes serious eye irritation.

Precautionary statements:

P210 Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. **P241** Use explosion-proof [electrical/ventilating/lighting] equipment. **P280** Wear eye protection / face protection. **P303+P361+P353** IF ON SKIN (or hair): Take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water [or shower]. **P305+P351+P338** IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. **P501** Dispose of contents/container in accordance with local/regional/national/ international regulations.

Gefahr



Danger



1

UN1993

FLAMMABLE LIQUID, N.O.S. (Ethanol)



REINIGER E19

Article No.: **98137389**

Batch No.: **2DPR2DPR**

Gefahrenhinweise:

H225 Flüssigkeit und Dampf leicht entzündbar. **H319** Verursacht schwere Augenreizung.

Sicherheitshinweise:

P210 Von Hitze, heißen Oberflächen, Funken, offenen Flammen und anderen Zündquellen fernhalten. Nicht rauchen. **P241** Explosionsgeschützte [elektrische/ Lüftungs-/Beleuchtungs-] Geräte verwenden. **P280** Augenschutz / Gesichtsschutz tragen. **P303+P361+P353** BEI BERÜHRUNG MIT DER HAUT (oder dem Haar): Alle kontaminierten Kleidungsstücke sofort ausziehen. Haut mit Wasser abwaschen [oder duschen]. **P305+P351+P338** BEI KONTAKT MIT DEN AUGEN: Einige Minuten lang behutsam mit Wasser spülen. Eventuell vorhandene Kontaktlinsen nach Möglichkeit entfernen. Weiter spülen. **P501** Entsorgung des Inhalts / des Behälters gemäß den örtlichen / regionalen / nationalen / internationalen Vorschriften.

Hazard statements:

H225 Highly flammable liquid and vapour. **H319** Causes serious eye irritation.

Precautionary statements:

P210 Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. **P241** Use explosion-proof [electrical/ventilating/lighting] equipment. **P280** Wear eye protection / face protection. **P303+P361+P353** IF ON SKIN (or hair): Take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water [or shower]. **P305+P351+P338** IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. **P501** Dispose of contents/container in accordance with local/regional/national/ international regulations.

Gefahr



Danger



2

UN1993

FLAMMABLE LIQUID, N.O.S. (Ethanol)

